

## Verantwortung in der Krise

Ich kann in der art Verantwortung übernehmen in dem ich die Regeln befolge die gerade Aktiv sind wie zum Beispiel immer zwei Meter von anderen Menschen invernt bleiben. Wir haben auch die Verantwortung anderen Menschen zu helfen, die hilfe brauchen.

## Solidarität wichtig in der Krise?

Ich glaube das Solidarität in der Corona-Krise sehr wichtig ist, weil man in den Zeit eng zusammen arbeiten muss und auch zusammen halten muss.

## Und du?

Ich kann zum Beispiel anderen Menschen helfen. Auch wäre es Verantwortungs voll sich an die Abstandsregelungen zu halten.

Man könnte Leute die nicht mehr alleine aus dem Haus kommen besorgungen bringen. Solidarisch wäre es auch immer Masken zu tragen.